

*Pôle communication*  
*Tél. : 24 66 40*

Mardi 18 décembre 2018

## INVITATION PRESSE

Nicolas Metzdorf, membre du gouvernement en charge de l'énergie, Nina Julié, présidente de l'Agence calédonienne de l'énergie, Philippe Gomès, député de la 2<sup>e</sup> circonscription, Yasmina Metzdorf, maire de Poya, et des représentants de la province Sud et de la société Enercal, participeront à **l'inauguration officielle des premiers kits photovoltaïques installés sur quatre habitations de Beupré, au sud de Poya, dans le cadre d'un projet d'électrification des zones rurales éloignées, jeudi 20 décembre à 15 h**. Il s'agit de la première phase d'un programme qui s'étalera sur 3 ans et qui concerne 36 riverains.

Le rendez-vous est donné aux médias à **14 h 30 à la [maison commune de Poya Sud](#)** (cliquer pour ouvrir un plan), située le long de la RT1, 500 mètres à droite avant le pont de la Moindah, en venant de Nouméa.

Contact sur place : André Boudart (74 36 36).

*Merci de confirmer votre venue auprès du pôle communication :*  
*[stephanie.gutierrez@yahoo.fr](mailto:stephanie.gutierrez@yahoo.fr) / 24 66 40*